
 

 

 

 

 

 

 

 

 
Belgentier le 2 mars 2025 

 

 

 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

DU 02 mars 2025 

PV N°2/2025 

 

Personnalités présentes :   

M. Marc AIGNAN-BERNARD, Président de l’association  

M. Jean-Luc MOREAU, Vice-Président 

M. Christian Charles KOVAC, Trésorier général 

Mme. Annie DRAUX, Vérificateur aux comptes 

M. Daniel BUCHTA, Communication 

M. Michel JADOT – Philippe RIBES porte drapeaux 

M. Bruno AYCARD, Maire de la commune de Belgentier 

M. Yves PALMIERI, Maire de la commune de La Farlède 

M. Jean-Claude LE TALLEC, Conseiller municipal commune de Solliès-Pont 

M. Nicolas GIRARDIN, Maire de la commune de Solliès-Ville  

M. Guy FARCE Conseiller municipal, commune de Belgentier 

Le Capitaine de Vaisseau ® Jean FOSSATI 

M. Gérard BOETTI, Président du Souvenir Français 

M. Jean-Marie BONOMELLI, Président de la F.F.S.M 

Excusés :  

M. Régis CREIGNOU, Secrétaire 

M. Eric DUBOSC, Président du Souvenir Français 

Absent : 

M. Jérémie FABRE, Maire de la commune de Sollies-Toucas 

ASSOCIATION DE MARINS ET MARINS 

ANCIENS COMBATTANTS DE LA VALLEE 

DU GAPEAU 

Siège social et Boîte Postale 

Hôtel de Ville Place de La LIBERTE 

83210 LA FARLEDE 

Président : Mr Marc AIGNAN-BERNARD 

Tél : 04 94 03 75 45 / 06 11 11 73 82 

Courriel : aignan-bernard.marc@orange.fr 

 

 

 

« unis comme à bord » 



 

AMMAC Vallée du Gapeau – Assemblée générale du 2 mars 2025   2 

 

 

OUVERTURE DE LA SEANCE 10H30 

ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance. 

2. Présentation du conseil d’administration. 

3. Evolution des effectifs. 

4. Bilan des activités 2024. 

5. Bilan financier exercice 2024. 

6. Rapport du vérificateur aux comptes. 

7. Prévisions activités 2025 

8. Renouvellement du conseil d’administration. 

9. Paroles aux Personnalités et Officiels. 

10. Remise des récompenses. 

11. Clôture de l’assemblée générale 

 

 

Le dimanche2 mars 2025 en la commune de Belgentier, s’est tenu l’assemblée générale de 

l’AMMAC Vallée du Gapeau à partir de 9h, le trésorier a procédé à l’encaissement des 

cotisations 2025. 

 

1. Ouverture de la séance : 

▪ Le Président ouvre la séance de l’assemblée ordinaire à 10h15 et souhaite la 

bienvenue à l’assistance et la remercie de sa présence. 

▪ Le président demande l’observation d’une minute de silence en mémoire des 

camarades disparus en 2024 : M. Hauvuy, M. Villaume, M. Portalier (dernier 

vétéran de la guerre d’Indochine), Mme Jocaille et M. Durier. 

▪ Le président constate avec regret la baisse des effectifs 

▪ Le président félicite ensuite le travail effectué par tous les membres du bureau 

sans oublier le soutien indéfectible des épouses. 

 

2. Présentation du conseil d’administration :  

▪ Le président présente ensuite la composition actuelle du bureau : 

o Le président : Marc Aignan-Bernard 

o Le vice-président : Jean-Luc Moreau 

o Le trésorier général : Christian Charles KOVAC 

o Le secrétaire général : Régis Creignou 

o Le chargé de la communication : Daniel Buchta 

o les porte-drapeaux : Michel Jadot – Philippe Ribes 

o Assesseur : Bruno Villaume 

o Le vérificateur aux comptes : Annie Draux 

 

 

3. Evolution des effectifs : 

▪ L’évolution des effectifs en 2024 suit la tendance à la baisse des dernières 

années. 
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4. Bilan d’activités 2024 : 

▪ Le trésorier Christian Charles KOVAC évoque les activités 2024 :  

o participation aux cérémonies patriotiques locales au sein des 

communes de la vallée du Gapeau. 

o organisation de festivités et manifestations ludiques. 

 

 

5. Bilan financier exercice 2024 : 

▪ Le trésorier général, M. Christian Charles Kovac, nous présente le bilan 

financier 2024. 

▪ Détail est fait des dépenses et recettes 2024 et des différentes répartitions 

(cotisations, festivités, représentations, …). 

▪ Le trésorier général remercie vivement les communes des subventions allouées 

à notre association. 

▪ Un bilan des fonds disponibles et des ressources nous est ensuite détaillé. 

▪ Les recettes et dépenses s’équilibrent. 

 

 

6. Rapport du vérificateur aux comptes :  

▪ A la suite du rapport financier présenté et après les contrôles des pièces 

comptables, le quitus a été demandé par Mme. Annie Draux, vérificateur aux 

comptes, pour l’excellente tenue de la comptabilité. 

▪ Le Président et le Trésorier général obtiennent le quitus de la majorité.  

 

 

7. Prévisions des activités 2025 : 

▪ Le trésorier général, M. Christian Charles Kovac nous présente le programme 

de nos activités 2025 : 

o participation de notre association aux nombreuses cérémonies 

patriotiques 

o réunions de bureau 

o activités festives habituelles (loto, repas champêtre, barbecue,  ..)  

o Assemblée générale 2026 à Solliès Toucas. 

 

 

8. Renouvellement du conseil d’administration : 

▪ membres sortants : 

o M. Christian Charles KOVAC (trésorier général) 

o M. Philippe RIBES (porte drapeau) 

o Mme Annie DRAUX (vérificateur aux comptes) 

▪ Membres entrants : 

o M. Christian Charles KOVAC (trésorier général) 

o M. Philippe RIBES (porte drapeau) 

o Mme Annie DRAUX (vérificateur aux comptes 
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9. Paroles aux Personnalités et Officiels :  

 

▪ Le Capitaine de Vaisseau Jean Fossati prend la parole pour nous apporter 

des informations au sujet de notre Marine Nationale. Il évoque ainsi que la 

situation internationale n’est pas très différente de celle de l’an passé, mais 

qu’elle a simplement empiré. Notre monde est de plus en plus dangereux. 

Un effort de défense est donc plus que nécessaire. Va-t-on réviser l’actuelle 

LPM ? Certainement, par l’annonce d’une projection de 18 frégates et 30 

rafales dans un contexte financier qu’il faut maîtriser. 

Autre paramètre, la réponse industrielle qui ne sera pas instantané au regard de 

l’urgence à développer nos capacités de défense. 

Sans ouvrir le débat, la dissuasion nucléaire peut-elle avoir une dimension 

européenne ? 

En 2025, de grosses échéances attendent la Marine : 

o les commandes effectives des nouveaux équipements 

o le paiement des commandes passées 

o la poursuite de la remise à niveau des stocks (munitions, …) 

Ensuite Le Capitaine de Vaisseau Jean Fossati nous détaille le 

programme de renouvellement des moyens concernant les bâtiments de surface 

ainsi que les sous-marins, la flotte aérienne et un focus sur les drones. Tout cela 

s’accompagne bien sûr d’une amélioration des infrastructures 

Nous est détaillé en suite le maintien de l’activité que ce soit au sein de 

l’OTAN ou hors OTAN par des coopérations maritimes et dans les différentes 

régions du monde (mer rouge, océan indien, Antilles, …) 

L’exposé se termine par le volet « ressources humaines » : les marins 

d’aujourd’hui  bien différents de ce que nous avons été avec un formidable 

challenge sur le recrutement relevé en 2023 et 2024 par une atteinte de la cible. 

Autre challenge, la Réserve  qui devrait atteindre 80 000 hommes et femmes en 

2035. 

Le Capitaine de Vaisseau Jean Fossati termine sa présentation qui a pu nous 

paraître un peu sombre, elle ne reflète que la réalité. Mais la Marine sait ce 

qu’elle a à faire et elle le fait bien. C’est ça qui compte. 

 

▪ M. Jean-Luc Moreau exprime ses remerciements à l’association en regard 

des diverses manifestations. Il évoque ensuite le problème de l’amiante et ses 

graves préjudices vis à vis des marins. A ce sujet, il demande aux Maires la 

possibilité d’éditer un article sur leur bulletin municipal, en informant que 

toute personne atteinte peut bénéficier d’un accompagnement. 

▪ Le Maire de la commune de Belgentier, M. Bruno Aycard prend la parole 

pour nous souhaiter la bienvenue et remercie l’association pour sa présence et 

sa participation à toutes les commémorations patriotiques. M. Le Maire 

exprime sa gratitude pour notre fidélité à la journée de l’aïoli. 
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10. Remise des récompenses : 

 

 

▪ Remise par M. Bruno AYCARD Maire de Belgentier la médaille du bénévolat 

et de la vie associative échelon bronze à : 

 

o Mme. VILLAUME Catherine  

 

                       
 

 

11. Clôture de l’assemblée générale : 

 

▪  L’ordre du jour étant épuisé, le Président reprend la parole afin de remercier 

toutes les personnalités présentes. Il adresse sa gratitude aux membres du 

bureau pour leur implication et à nos porte-drapeaux qui représentent avec 

honneur les couleurs de l’AMMAC. La séance s’étant déroulée conformément 

à la loi, le Président en prononce la clôture à 11h05 et invite ensuite les 

présents au pot de l’amitié offert par la municipalité. 

 
 
 
 

          Le président :                                               Le secrétaire : 

   Marc AIGNAN BERNARD               Régis CREIGNOU 

 

 


